
入館者数 ： 1,083人8,656人

意見、感想など 　
○市内

・ コブダイよかった
・ とても楽しかったです！
・ 孫にいつもせがまれて来させてもらっていますがとても楽しくて
　 大変満足です
・ お昼ごはんにたべた天丼がおいしかった!!
・ お昼ご飯に食べた「おやすみオムラッコ」がかわいくて、おいしくて、
　 とってもよかったです！
・ 楽しかったです。夏にイルカショーを見に行きたいです！
● イルカショーをもう少し長くしてほしい

＜回答＞

● 子供がチュロスを食べたがっていたが冬期は無かったのが残念だった。
　 冬期でも買えるとありがたいです。

＜回答＞

● こいやその他生物のえさやりなどできれば。別料金でも良いので
＜回答＞

夏から秋には、錦鯉池でニシキゴイのエサ販売をお
こなっていますので、ぜひ体験してみてください。
他の動物については、動物の健康管理をする上で、
与えるエサの量や実際に食べた量、エサの食べ方の
観察などが重要と考えているため、飼育担当がおこ
なうことにしています。

令和6年度 水族館館内アンケート調査結果（2月分）

実施日時 ： 2月2日(日)～11日(火・祝） サンプル数：　50人

ショーの長さや構成については、イルカの状況や
ショーの中で伝えたいことを考慮して決めていま
す。お客様のご意見などを参考に定期的にリニュー
アルしておりますので、今後に注目してください。

ご希望に応えられず、申し訳ありませんでした。
チュロスは調理器具の都合で、現在はドルフィンス
タジアム脇の売店でしか提供することができませ
ん。冬期の提供について、今後検討いたします。



● ビーバーがずっと部屋で寝ていたので動き回っている所が見たかった！
＜回答＞

○県内
・ たのしいです

・ いつも家族で楽しませてもらっています。来るひんどは下がって
　 きましたが、定期的に来ているので今後もがんばっていただきたい
・ ぜったいにまた来ます！
● みずくらげなどのクラゲゾーンが増えたらうれしいです

＜回答＞

● コラボしてほしい（有名なキャラクター）
＜回答＞

○県外
・ むすこまんぞく
・ 楽しかったです
・ 楽しめました
・ イルカショーのスタッフの方、美声で聞き入ってしまいました

・ スタッフの人も元気ですごく接しやすかった。
　 イルカショーとても楽しかった！
・ また来ます。これからも頑張って下さい
・ 素敵なイルカショーでした

貴重なご意見ありがとうございました。

キャラクターとのコラボについてご提案いただき、
ありがとうございます。当館の展示コンセプトと合
致するものがあれば、検討いたします。

ビーバーは夜行性のため、日中は活動していない時
間が多くなります。当館のビーバーの行動を確認し
たところ、夜の23時頃に寝始め、正午くらいまで寝
ています。起きてからは、エサを食べたり泳いだり
毛づくろいをしたりしていますが、巣穴で寝ている
こともあります。

クラゲは本館地下のマリンピアホールの円柱水槽や
日本海ゾーンのスロープなどで展示しています。ス
ペースが限られていることもあり、なかなか増やせ
ないのが現状です。少ない水槽数でも魅力的な展示
をしていきたいと考えています。


